

# ASPIRASI WARGA

## Kemenkumham Jateng Resmi Punya Sosok Kepala Kantor Wilayah Baru

David Fernanda Putra - [KUDUS.ASPIRASIWARGA.COM](http://KUDUS.ASPIRASIWARGA.COM)

May 31, 2023 - 23:13



SEMARANG - (31/05) Rotasi jabatan adalah hal lumrah dalam lembaga pemerintahan sebagai penyegaran organisasi. Nahkoda kepemimpinan Kanwil Kemenkumham Jateng secara resmi berganti. Bertempat di Aula Kanwil Jateng, dilaksanakan serah terima jabatan Kakanwil Kemenkumham Jateng dari Yuspahrudin kepada Hantor Situmorang, yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Biro Humas, Hukum dan Kerja sama (Hukerma) Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.

Kegiatan serah terima jabatan Kepala Kantor Wilayah ini dihadiri oleh Staf Ahli Menteri Hukum dan HAM Bidang Ekonomi, Gubernur Jateng diwakili Sekda Provinsi Jateng, Kepala BPSDM, jajaran Forkopimda Provinsi Jateng, dan Pimpinan Tinggi Pratama di Kanwil Kemenkumham Jateng serta tamu undangan.

Yuspahrudin, dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng yang telah bekerja keras selama masa kepemimpinannya, serta memohon maaf atas segala khilaf dan kesalahan yang telah dilakukan. "Saya ingin mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh Jajaran Kanwil Kemenkumham Jateng dan Jajaran Kepala UPT serta Jajaran Forkopimda yang telah bekerja sama dan saling bersinergi dalam melaksanakan tugas selama dibawah Kepemimpinan saya. Tentunya dengan dukungan Bapak/Ibu semua, saya mampu menyelesaikan tugas di Jateng ini dengan baik," tutur Yuspahrudin.

Lebih lanjut, Hantor Situmorang sebagai Kepala Kantor Wilayah yang baru mengungkapkan kesiapannya dalam menjalankan amanah baru yang diterimanya. "Tentunya dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi, saya membutuhkan bantuan dan dukungan dari semua pihak, tidak terkecuali lintas sektoral. Untuk itu saya mengharapkan adanya jalinan koordinasi dengan seluruh UPT dan jajaran Forkopimda demi Kanwil Kemenkumham Jateng lebih baik lagi. Maka dari itu, mari kita bersama-sama, tetap melanjutkan semangat pengabdian dan saling mendukung memberikan yang terbaik dari kompetisi yang kita miliki sesuai fungsi dan peran," tegas Hantor dalam sambutannya.

"Kita akan melaksanakan media tour di Nusakambangan, ini digunakan sebagai momentum memberikan citra positif terhadap pelaksanaan tugas dan fungsi kementerian Hukum dan HAM didalam masyarakat," Tambah Hantor.

Dalam sambutannya, Lucky Agung Binarto sebagai Staf Ahli Menteri Hukum dan HAM Bidang Ekonomi menyampaikan bahwa dirinya meminta kepada seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM Jateng dalam mengemban tugas pokok dan fungsi Kemenkumham untuk senantiasa melakukan dan meningkatkan koordinasi dengan pemerintah provinsi, kabupaten, dan lembaga sebagaimana mestinya. Karena pengawasan dalam bertugas tidak hanya inspektorat, tapi ada satu lagi nitizen ditengah majunya teknologi pusat informasi.

Setelah semua rangkaian kegiatan serah terima jabatan selesai dilaksanakan, dilanjutkan dengan penyerahan cinderamata kepada Yuspahrudin, foto bersama dan sebagai penutup ada penampilan dari jajaran Kanwil Kemenkumham Jateng.